

La Peña La Loma organizó la tradicional degustación de migas para sus socios y vecinos

Fecha de publicación: 14/12/2015 0:00

Descripción:





La peña La Loma ofreció el pasado domingo su tradicional degustación de migas para sus socios y vecinos. Entre los mostoleños que acudieron a degustarlas estuvieron el Alcalde, David Lucas y el Concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, junto con la presidenta de la peña, Teresa Moreno y sus más de 150 socios. Durante toda la mañana tres macrorrecipientes de migas para invitar a peñeros y demás vecinos a base de unas 200 barras de pan, ocho kilos de ajo, panceta y chorizo y 10 litros de aceite. La degustación se realizó en el parque de la calle Barcelona.